

夕方 3歳児をひき逃げ 無免許運転の67歳

◇夕方は、子ども、高齢者、自転車に注意しましょう◇

◇もしも、もしも、もしも、…のときは…**まず、救護**◇

2016年6月29日(水)10時56分
無免許運転で事故を起こし、男児(3)に重傷を負わせて逃げたとして、福岡県警は28日、アルバイトの男性容疑者(67)を自動車運転死傷処罰法違反(無免許過失運転致傷)と道交法違反(ひき逃げ)容疑で緊急逮捕した。容疑者は「無免許運転がばれるのが怖かった」と容疑を認めているという。警察によると、容疑者は28日午後5時35分ごろ、福岡県の県道で軽トラックを運転し、1人で歩いていた近所の男児をはね、頭の骨が折れる重傷を負わせたまま逃げた疑いがある。2000年末から免許は失効していた。

平成28年度 全国安全週間

平成28年7月1日(金)~7月7日(木)

- 積み下ろし作業中の、荷台からの墜落・転落に注意しましょう
- 積み下ろし作業中の、手・指・足のはさまれ事故に注意しましょう

熱中症に注意、「水分補給」 積卸作業足元に注意

事故を起こしてから、後悔してどうする？

交差点 信号が、「青」に変わった！ チョット待て！ もう一度、安全確認しよう

バックは、『カメが歩くスピードの気持ちで！』

土・日・祭日は、部活の小・中・高校生の自転車に注意しましょう！

飲酒運転を注意され…

車で殺害しようとした疑い 会社員逮捕

◇分かっている…飲酒運転する人間を、どうやってやめさせるか？◇

2016年6月29日(水)22時41分
埼玉県の警察は29日、殺人未遂の疑いで、埼玉県の会社員の男性(53)を逮捕した。逮捕容疑は3月28日午後11時15分ごろ、埼玉県の飲食店駐車場で、飲酒運転をやめるよう注意した同店の男性店員(19)に乗用車で衝突して、殺害しようとした疑い。男性店員は回避したため、けがはなかった。男性は乗用車を運転し、逃走した。同乗者が1人いた。男性は同店で酒を飲んでいただけという。

札幌市で酒気帯び容疑の男、ひき逃げの疑いも

「会社で500ミリリットルの缶ビールを4本飲んだ」

2016年6月29日(水)14時10分
28日午後9時ごろ、札幌市厚別区上野幌2条6丁目の市道で、軽乗用車がガードレールをなぎ倒し横転しました。運転していたのは、近くに住む会社員の男性容疑者(44)で、酒気帯び運転の疑いで現行犯逮捕されました。容疑者はこの事故の直前、乗用車を追い抜こうとした際に接触し、運転していた20代の男性に軽いけがをさせたまま逃走していました。容疑者は「会社で500ミリリットルの缶ビールを4本飲んだ」と酒気帯びの容疑を認めているということで、警察はひき逃げの疑いでも捜査しています。

「車を降りようとしたところ、走り出して店にぶつかった」

コンビニ店が騒然と 車突っ込み男子中学生2人搬送

(2016/06/29 18:49)

29日午後3時半ごろ、旭川市でコンビニ店の入り口に乗用車が突っ込みました。この事故で、店内にいた14歳の男子中学生が車にぶつかったほか、13歳の男子生徒が落ちてきたドアの枠にぶつかり、それぞれ足の痛みを訴えて病院に運ばれました。乗用車を運転していた札幌市に住む会社員の50代の男性は「車を降りようとしたところ、走り出して店にぶつかった」と話しています。

交差点 「一時停止」…見落とす？ 女性逮捕

2016年6月29日 00:25

28日午後、栃木県の交差点で無職の女性(65)は乗用車を運転し、右から来た会社員女性(29)の乗用車左側面に衝突、女性に右腕骨折などの重傷を負わせた疑い。無職の女性の進行方向に一時停止標識があった。

はみ出し 郵便配達バイクと正面衝突

バイクの男性死亡、車を放置して逃走、ひき逃げ

◇もしも、もしも、もしも、…のときは…**まず、救護**◇

2016年6月25日(土)5時57分
24日午後4時すぎ、千葉県の県道で、バイクで郵便配達をしていた男性(50)が対向車線をはみ出してきた乗用車と正面衝突しました。近くを通り掛かった警察官が110番通報をして、男性は病院に搬送されましたが、全身を強く打って骨盤骨折などで死亡しました。乗用車の運転手は現場に車を放置したまま逃走しました。警察は車の所有者の割り出しを進めるなど、ひき逃げ事件として捜査しています。